

Cámara peruano-alemana coordina delegaciones peruanas para ferias

Así está en la mira de los empresarios del mundo debido a su crecimiento exponencial. Por ello, el 22 de noviembre se inaugurará la feria Bauma China 2016 donde se reunirán empresarios y profesionales de la construcción y minería de todos los continentes, interesados en adquirir nueva maquinaria y conocer de primera mano los adelantos tecnológicos del sector. Las empresas que participaron en anteriores ediciones de Bauma China aseguran haber encontrado en ella las mejores posibilidades para un alto retorno

de la inversión y un éxito sostenible. La Cámara Peruano-Alemana organizó la presentación de la feria en Perú a fin de invitar a los empresarios peruanos a ser parte de la delegación que participará de Bauma China 2016. Bajo la organización de la Cámara Peruano-Alemana ya han viajado cinco delegaciones peruanas a ediciones anteriores de esta feria internacional.

Por su parte, la feria Bauma Conexpo India 2016 también se perfila como un nuevo centro de atención del sector. La Cámara Peruano-Alemana busca llevar nuevamente



a una delegación peruana a esta feria, filial de la reconocida Bauma Munich. El evento se realizará del 12 al 15 de diciembre en la región de Gurgaon/Delhi.

DAF presente en el "Tour de Francia"

DAF se hará presente en el "Tour de Francia 2016", la competencia de ciclismo más importante a nivel mundial, poniendo a disposición 25 unidades del modelo CF 510, especialmente adaptados para transportar el arco de partida, el programa de hospitalidad, instalaciones móviles y para remolcar el escenario para la celebración de los ciclistas. La empresa organizadora del "Tour Francia" apuesta por DAF debido al performance que viene desempeñando, así como por su fiabilidad y soporte, por ello la marca holandesa estará ubicada en la mayoría de puntos de la carrera para asistir en diversos aspectos de transporte. En el Perú, DAF comercializa los modelos XF-105 y CF-85, ideales para satisfacer las necesidades del sector de transporte de carga, minería y construcción. La marca holandesa opera en nuestro país con el respaldo de Motored, empresa automotriz de Ferreycorp.



La marca holandesa opera en nuestro país con el respaldo de Motored, empresa automotriz de Ferreycorp.

Se celebró Seminario Internacional de Pisos y Pavimentos de Hormigón

El 09 y 10 de junio se realizó el Primer Seminario Internacional de Pisos y Pavimentos de Hormigón, en las instalaciones del hotel Los Delfines, donde se presentaron las últimas



recomendaciones en diseño y técnicas constructivas referidos a pisos y pavimentos de concreto.

Entre los principales ponentes del encuentro destacaron Lev Khazanovich; Jeffery Roesler; Nigel Parkes, Robert Rodden, Jeremy Craig, Paul Blasedel, Juan Pablo Covarrubias y Alfredo Grez K. Los presentadores expusieron su conocimiento y experiencia desarrollada en sus respectivas especialidades, enfocando el primer día a pisos interiores (centros de distribución, bodegas, salas de venta) y la última jornada a pavimentos exteriores (calles, autopistas, carreteras).

JJC recibe el primer puesto a la excelencia en seguridad de MAPFRE

En reconocimiento a los altos estándares de seguridad en sus procesos productivos, Mapfre Perú entregó a JJC la máxima distinción "Trébol de Oro" al obtener el primer puesto del "Premio a la Excelencia en Seguridad 2015" en la categoría sector Construcción, reconocimiento que concede anualmente la aseguradora a las principales empresas del país que destacan en la prevención de riesgos laborales.

"Gracias al enfoque de nuestra gestión, que prioriza los ejes de prevención, capacitación y recursos, ofrecemos un espacio laboral seguro y saludable a nuestros trabajadores, y como consecuencia de ello obtenemos indicadores de gestión satisfactorios", afirmó Fernando Cerdeña, gerente corporativo de Planeamiento y Sistema de Gestión de la constructora.

JJC cuenta con un sistema de gestión basado en contribuciones con sus grupos de interés. La seguridad es una contribución con sus trabajadores, y para hacerla efectiva poseen herramientas de gestión con las cuales monitorean e implementan medidas que protegen la integridad de los mismos. Una muestra de su desempeño fue el proyecto de ampliación para minera Cerro Verde.

